

# Ehrung am Jubiläumsanlass

Pressemeldung des NPZ vom 22. April 2024

Am vergangenen Wochenende organisierte Werner Ulrich seine **25. Drivers Challenge** im Nationalen Pferdezentrum (NPZ) in Bern. Es war seine Letzte. Am Samstagabend wurde er durch Vertreter der Fahrscene und des NPZs geehrt.

Am **Jubiläumsanlass** betonte Betriebsleiterin Dr. Salome Wägeli:

**«Werner Ulrich ist seit über vierzig Jahren nicht bloss ein ehrgeiziger, konsequenter und höchst erfolgreicher Fahrsportler, sondern auch ein Ausnahmetalent, welcher die Leitung der Fahrabteilung, den Spitzensport, die Turnierorganisation und seinen Landwirtschaftsbetrieb unter einen Hut bringt. Im vergangenen Vierteljahrhundert brauchte es vier Betriebsleiter im NPZ aber nur einen Leiter der Fahrabteilung»**, erklärte sie. Obwohl sich in dieser Zeit seine Aufgaben und das Gelände rund um seinen Arbeitsplatz stark veränderten – die ehemalige Militärliegenschaft wurde umgebaut, das Gelände rundherum überbaut, die Arbeit mit dem Pferd einem Wandel unterzogen – war er stets eine Konstante im NPZ und im Fahrsport.

Durch sein Wirken und die Organisation des jährlichen Fahrturniers in Bern gestaltete Ulrich die Schweizer Fahrsporthszenen mit und prägte eine ganze Generation an jungen Fahrer:Innen. Zahlreiche Redner waren sich an diesem Abend einig:

**«Werner Ulrich passt mit seiner unermüdlichen und selbstlosen Einstellung eigentlich nicht in unsere Zeit.»**

Der grosse Pferdefachmann setzt sich auch dann für den Fahrsport und die Ausbildung der Gespannfahrer ein, wenn sich beim Pferd ein Trend vom Leistungstier hin zum Sozialpartner abzeichnet.

Seine grossartige Leistung verdankten die vielen Fahrsportler und Ehemaligen dem Doyen des Schweizer Fahrsportes am Schluss der Jubiläumsfeier mit einer Standing Ovation.